
  

 
   

                               Randonnées Colliourencques 

Compte–rendu de l’assemblée générale du 4 décembre 2009 

      

Accueil par Anne-Marie Weille de Mr Moly Maire de Collioure et Conseiller Général, de Mr Roland Gétraud 

Vice-président du CDRP66 et des 62 membres présents de notre association. 

Mme Aspert, Conseillère Municipale de Collioure chargée de la vie Associative, souffrante est excusée  

Bilan de l’association 

Mme la Présidente Anne-Marie Weille, remercie la municipalité de Collioure pour son soutien matériel 

constant ainsi que le personnel de la mairie toujours prêt à répondre à nos demandes. Elle présente ensuite 

le bilan moral  de l’année 2008/2009 en constatant la bonne santé du club et une saison écoulée 

particulièrement riche en randonnées et en séjours. Remerciements sont adressés à tous ceux qui ont 

contribué à cette réussite et particulièrement à l’ensemble des animateurs qui font un énorme travail en 

recherche de nouveaux itinéraires et d’animations culturelles lors des sorties.  

Remerciements sont encore adressés aux généreux donateurs qui ont contribué à la réussite de la 

tombola. 

Monsieur Moly assure Anne Marie Weille que la municipalité sera toujours présente pour apporter son 

soutien au club. Il félicite l’association pour son dynamisme. La randonnée est pour la commune un atout 

économique. Un travail collectif est mené avec le CDRP pour l’amélioration et la création de nouveaux 

sentiers. 

Le club est toujours volontaire pour participer à la vie de la commune, des randonneurs accompagnent les 

enfants de maternelle à Consolation au 1er trimestre de l’année scolaire, de même « un chemin, une école » 

est toujours en projet. Les randonneurs participeront pour la seconde fois à la logistique du Trail des 

Vendanges qui se déroulera en octobre prochain. 

Roland Gétraud est satisfait de constater la bonne santé du club. Il souligne l‘effort consenti à la 

formation de nos randonneurs, élément essentiel à la sécurité de tous.  

Christian Guillot a réussi cette année les deux premières étapes de la formation afin d’obtenir le brevet 

fédéral en 2010. Yvan Maille lui succèdera cette année pour un parcours identique. Il est à noter que ces 

formations sont entièrement prises en charge par le comité départemental.  

Bilan financier  

Jean-Pierre Gaillot, Trésorier, expose en détail l’exercice financier du club. L’ensemble de ces bilans 

soumis au vote de l’assemblée a recueilli à l’unanimité un avis favorable. 
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